
JISA 記者懇談会 開催 

 

 令和 7 年 7 月 8 日、JISA 会議室と

Web 会議システム(Zoom)でのハイブ

リッド形式にて報道記者及びマスコミ

関係者を対象とした「JISA 記者懇談

会」が開催された。JISA からは福永会

長をはじめ、桑野副会長、此本副会長、

長坂副会長、舩越副会長、髙𣘺副会長・

専務理事、松田委員長が出席し、報道関係者は 23 名が参加した。 

 冒頭、6 月 11 日の定時総会にて発足した新執行部の紹介が行われ、福永会長

から「本日はお忙しい中ご参集いただきましてありがとうございます。6 月 11

日の定時総会で二年の任期を持って会長職を再任されました。同じく定時総会

で選ばれた副会長の方々と一緒に JISA の活動を推進・執行してまいります。世

界の政治経済情勢は大きく変化しており、生成 AI を含むデジタル技術の進化は

我々の想定を超えるスピードと内容で進んでいます。これらに直面する我々は、

日本社会のデジタル化のリードオフマンとなるべく、能動的に自分たちの事業

構造・産業構造を変革したい。その結果、我々が変わり、日本のデジタル産業全

体が変わり、日本の産業界や日本社会のデジタル化の推進につながる。そういう

動きを JISA が示してまいりたいと考えています。皆様方のご支援、ご指導をよ

ろしくお願い申し上げます。」と挨拶があった。また、各副会長からも挨拶があ

った。 

引き続き、福永会長から「2025 年度事業計画（2025/26 年度事業運営方針・

事業目標）」について説明があった。 

 その後、質疑応答が行われ、「アメリカの関税の影響」「顧客が AI エージェン

トで業務自動化する内製化が BPO 事業に与える影響」「AI エージェントの活用

が人材需給に与える影響」「デジタル人材の価値・属性の定義」「人材データベー



ス構築」等について活発な議論が行わ

れた。 

なお、記者懇談会終了後に懇親会が

行われ、報道記者及びマスコミ関係者

と新役員との間で活気ある交流が行わ

れた。 

 

※本会見を受けて、以下の記事が掲載されております。 

■ZDNET Japan 

https://japan.zdnet.com/article/35235334/ 

■IT 記者会 Report 

https://www.itkisyakai.com/entry/2025/07/12/100414 

（田畑） 


